



USF – Luxembourg Newsletter 09-10/2023

INTERMEDIATE AND FINAL SALARY ADJUSTMENT FOR 2023

Since 2014, the adjustment of salaries and pensions has been automated by the Staff Regulations and, in particular, by its Annex XI (the ‘method’). It is linked to wages evolution in the public sectors of several (9) Member States deemed representative. Adaptation applies on an annual basis but may also be applied in the course of the year when inflation is high. Surely, you remember the interim and final adjustments of 2022 as well as this year’s interim adjustment. You may also be aware of the slowdown in price inflation in recent months. So what is going happen now? [More](#)

CLOSURE OF CANTEENS. A VERY BAD TRIP II – FOLLOW UP AND END OF THE CATERING AT THE COMMISSION IN LUXEMBOURG?

In our previous publications (newsletters and leaflets), we explained the unclear or rather non-existent future of catering for staff at the office. As a reminder, our worksite continues to provide meals and other related services in too many buildings to be financially sound and, with a quality of service that does not improve. Last year we had a price increase followed by another this year. At the beginning of the summer, we were abruptly informed of the closure of several canteens (T2, EUFO), a cafeteria (LACC) whilst the T2-cantine would be transformed in just a cafeteria. [More](#)

LUXEMBOURG ATTRACTIVENESS– THE BOAT CONTINUES TO WANDER – NO FUTURE IN LUXEMBOURG...

The Luxembourg site faces a long-standing problem of attractiveness linked to the higher cost of living in Luxembourg and medical overcharging. The Georgieva-Asselborn agreement provided for an increase in the presence of the Institutions in Luxembourg and, in particular, of the Commission but did not achieve its

ADAPTATION SALARIALE INTERMÉDIAIRE ET FINALE DE 2023

Depuis 2014, l’adaptation des salaires et des pensions est automatisée par le Statut et en particulier par son Annexe XI (“la méthode”). Elle est liée à l’évolution des salaires des secteurs publics de plusieurs (9) pays membres censés être représentatifs dans leur ensemble. Elle s’applique sur base annuelle, mais peut aussi l’être de manière intermédiaire (en cours d’année) quand l’inflation est importante. Vous vous souvenez certainement des adaptations intermédiaire et finale de 2022 et de l’adaptation intermédiaire de cette année. Vous êtes aussi conscient du ralentissement de la hausse des prix de ces derniers mois. Que va-t-il donc se passer maintenant ? [Pour en savoir plus](#)

FERMETURE DE CANTINES. A VERY BAD TRIP II – SUITE ET FIN DE LA RESTAURATION À LA COMMISSION À LUXEMBOURG?

Dans nos publications précédentes (newsletters et tracts), nous vous expliquions l’avenir incertain voire inexistant de la restauration proposée au personnel lorsqu’il se trouve au bureau. Pour rappel, notre lieu d’affectation continue à fournir des repas et autres services connexes dans un trop grand nombre de bâtiments pour être financièrement sain et, avec une qualité de service qui ne s’améliore pas. L’année dernière, nous avons eu une hausse des prix, suivie d’une autre cette année. Au début de l’été, on nous annonçait la fermeture de certaines cantines (T2, EUFO), de Cafet+ (LACC) ou de transformation de cantine vers Cafet+ (T2). [Pour en savoir plus](#)

ATTRACTIVITÉ LUXEMBOURG – LA BATEAU IVRE CONTINUE À ERREUR – AUCUN AVENIR À LUXEMBOURG...

Le site de Luxembourg est confronté à un problème d’attractivité existant de longue date et croissant, lié au coût de la vie plus élevé au Luxembourg ainsi qu’à la surfacturation médicale. L’accord Georgieva-Asselborn, qui prévoyait une augmentation de la présence des Institutions et, en particulier de la

objectives. The ‘12 labours of Hercules’ produced by all the Institutions based in Luxembourg are nowhere in terms of concrete results. Here is the latest news about the European Parliament and DG ENER, which are particularly good examples of a lack of hope for the future. [More](#)

EPSO: THE NIGHTMARE CONTINUES

In June the tests were held for candidates for the AST competition (EPSO/AST/151/22) and the examination of candidates on the AD reserve list (EPSO/AD/398/22). In both cases, the examination consisted of the usual examination of multiple-choice questions (MCQ) on verbal, numerical and abstract reasoning, followed by the case study after a break of 20 minutes.

Everything was managed remotely, as in competition EPSO/AST/154/22, which was cancelled by EPSO, following the avalanche of complaints about various technical issues raised.

It is clear that the conduct of the examination has not improved. Many candidates still encounters problems. [More](#)

YOUR CHILDREN START HIGHER EDUCATION? WE ARE HERE TO GUIDE YOU!

Last April, building on internal experience, we asked you to share your knowledge and experience regarding the obstacles you faced while organising your children’s higher education path. We are now even better equipped to guide you. [More](#)

AND MORE FOR YOUR INFORMATION AND ANALYSIS (RECENT LEAFLETS AND PREVIOUS NEWSLETTERS)

Our communication policy is to provide you with newsletters on a regular basis. We also regularly publish more in-depth leaflets on key and/or burning topics, if and when needed. In addition, we are always looking forward to receive your comments, ideas or support with a view to achieve better results and defend your rights.

- [Our recent leaflets](#)
- [Our previous Newsletters](#)

Commission, n’a pas atteint ses objectifs. Au contraire! Les ‘12 travaux d’Hercules’ (voire référence ci-dessous) issus de l’ensemble des Institutions basées à Luxembourg ne sont nulle part en termes de résultats concrets. Voici les dernières nouvelles relatives au Parlement et à la DG ENER, qui documentent particulièrement bien le manque d’espoir pour l’avenir: [Pour en savoir plus](#)

EPSO : LE CAUCHEMAR SE POURSUIT

En juin se sont déroulés les tests pour les candidats au concours AST (EPSO/AST/151/22) et l’examen des candidats à la liste de réserve AD (EPSO/AD/398/22). Dans les deux cas, l’examen consistait en l’habituel examen des questions à choix multiple (QCM) portant sur le raisonnement verbal, numérique et abstrait, suivi de l’étude de cas après une pause de 20 minutes.

Tout a été géré à distance, comme pour le concours EPSO/AST/154/22 qui a été annulé par EPSO, suite à l’avalanche de plaintes portant sur différents problèmes techniques soulevés.

Force est de constater que le déroulement de l’examen ne s’est pas amélioré. De nombreux candidats ont à nouveau rencontré des problèmes. [Pour en savoir plus](#)

VOS ENFANTS ENTAMENT DES ÉTUDES D’ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ? NOUS SOMMES LÀ POUR VOUS GUIDER !

En avril dernier, forts d’une expérience interne, nous avons fait appel à vous pour que vous partagiez vos connaissances et expériences concernant le saut d’obstacles de l’organisation des études supérieures de vos enfants. Nous sommes maintenant encore mieux armés pour vous guider. [Pour en savoir plus](#)

ET PLUS POUR VOTRE INFORMATION ET VOTRE ANALYSE (TRACTS RÉCENTS ET NEWSLETTERS PRÉCÉDENTES)

Notre politique de communication consiste à vous fournir régulièrement des bulletins d’information (newsletters). Nous publions également régulièrement des tracts plus approfondis sur des sujets-clés et/ou brûlants, lorsque cela s’avère nécessaire. En outre, nous sommes toujours à la recherche de vos commentaires, vos idées et votre soutien afin d’obtenir de meilleurs résultats pour pouvoir défendre vos droits.

- [Nos tracts récents](#)
- [Nos Newsletters précédentes](#)

- **AGORA**: the magazine of our FEDERATION (Union Syndicale Fédérale), which covers the European and international institutions

- **AGORA**: le magazine de notre FEDERATION (Union Syndicale Fédérale) qui couvre les Institutions Européennes et Internationales

For more information:

REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu

Pour plus d'information:

REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu